

PROYECTO 24

"ESTABLECER UNA LÍNEA BASE DE LOS INDICADORES, EN LA FASE INICIAL DEL PROYECTO DE COOPERACIÓN AL DESARROLLO " REDUCIR Y PREVENIR LAS INFECCIONES DE TRANSMISIÓN SEXUAL ENTRE LA POBLACIÓN DE LAS TRABAJADORAS COMERCIALES DEL SEXO Y SU ENTORNO DE CLIENTES Y FA"

LOCALIZACIÓN: HONDURAS

ONG: ACPP

ALUMNO/ALUMNA: RAQUEL PONCE LORENTE

PROFESOR/TUTOR: ÁNGEL SÁNCHEZ LEGIDO

FACULTAD/ESCUELA: III CURSO DE EXPERTO EN COOPERACIÓN PARA EL DESARROLLO. ALBACETE

DESCRIPCIÓN PROYECTO: Mi propuesta de investigación tiene como objetivo general establecer una línea base, es decir, un estudio previo al desarrollo del proyecto de salud sexual y desarrollo de la mujer, que ACPP va a llevar a cabo en Honduras a partir del 15 de julio. Se trata de realizar un análisis de la realidad que permita conocer cuál es la situación actual de la que partimos en el momento de iniciar el desarrollo del proyecto, ya que es previsible que se hayan producido algunas modificaciones en el contexto y en la población beneficiaria desde la identificación y el diseño del mismo. La línea base es por tanto, la primera medición de todos los indicadores contemplados en el diseño de un proyecto de desarrollo social, y establece así , el punto de partida del proyecto.

Programa de cooperación para el desarrollo 2011

Dirigido a PDI/ PAS y estudiantes de la UCLM

+ información:

www.uclm.es/fundacion fundacion@uclm.es

www.uclm.es/ori AnaJ.Alcobendas@uclm.es